



Salesforce Administrator (all genders)

Aximpro Deutschland GmbH
Aximpro Österreich GmbH

Warum Aximpro®?

Wir bieten Dir ein attraktives und abwechslungsreiches Arbeitsumfeld sowie eine echte Entwicklungsperspektive. Du übernimmst schnell Verantwortung und bist Teil eines dynamischen Unternehmens mit flachen Hierarchien und kurzen Entscheidungswegen. Bei uns kannst Du Dich voll einbringen, Dich weiterentwickeln und gemeinsam mit uns an neuen Herausforderungen wachsen.

Aximpro® ist ein Software- und Beratungsunternehmen mit dem Schwerpunkt Channel-Marketing und IT. Wir verstehen unsere Kunden und wissen, was sie bewegt. Wir unterstützen sie weltweit mit unserer großen Erfahrung im Channel Marketing bei der Planung und Ausführung von individuell maßgeschneiderten (Co)-Marketingstrategien. Vor allem aber identifizieren wir Wachstumspotenziale und steigern so zielgerichtet die Umsätze unserer Kunden. Dabei halten wir stetig Ausschau nach neuen Vertriebschancen und Markttrends.

Für unseren Standort in München oder Wien suchen wir ab sofort einen

Salesforce Administrator (all genders)

Als Salesforce Administrator (m/w/d) unterstützt Du unser Unternehmen bei der Entwicklung und dem Betrieb innovativer digitaler Lösungen. Im Mittelpunkt stehen dabei das Management und die Optimierung unserer Salesforce Infrastruktur sowie das kontinuierliche Weiterentwickeln unserer auf Salesforce basierenden Lösungen für unsere Kunden.

Aximpro® is a software and consulting company specialising in channel marketing and IT. We understand our clients and know what matters to them. We draw on our extensive experience in channel marketing to support them worldwide in the planning and execution of customised (co)marketing strategies. Above all, we identify growth potential to effectively boost our clients' sales. This means that we are constantly on the lookout for new sales opportunities and market trends.

We are currently looking for candidates to join our team in Munich or Vienna as a

As a Salesforce Administrator (m/f/d) you will support our company in the development and operation of innovative digital solutions. The focus is on the management and optimisation of our Salesforce infrastructure as well as the continuous development of our Salesforce-based solutions for our customers.

DEINE AUFGABEN

- Strategische und konzeptionelle Weiterentwicklung und Betreuung unserer Salesforce-Architektur;
- Erhebung, Konsolidierung und Bewertung von Anforderungen der Fachabteilungen und Etablierung eines kontinuierlichen Verbesserungsprozesses für die Salesforce-Systeme;
- Entwicklung innovativer Lösungen für die digitale Kundenbetreuung, Marketing-Automatisierung und das Vertriebsmanagement im Unternehmen
- Selbstständige Umsetzung erforderlicher Anpassungen in Salesforce und/ oder Koordinierung von externen Implementierungspartnern;
- Optimierung der operativen Arbeit mit Salesforce durch die kontinuierliche Verbesserung von Benutzerinterfaces, Dashboards und Berichten;
- Unterstützung der Salesforce-Nutzer durch Beratung, fachlichen und technischen Anwender-Support sowie die Durchführung von Schulungen
- Sicherstellung eines reibungslosen Systembetriebs und eines datenschutzkonformen Rollen- und Rechtemanagements;
- Mitarbeit an weiteren bereichsübergreifenden Digitalisierungsprojekten, beispielsweise in den Bereichen Finanzen, Produktmanagement oder Sales.

YOUR TASKS

- Strategic and conceptual development and support of our Salesforce architecture;
- Gathering, consolidating and evaluating requirements from the specialist departments and establishing a continuous improvement process for the Salesforce systems;
- Development of innovative solutions for digital customer care, marketing automation and sales management in the company
- Independent implementation of necessary adjustments in Salesforce and/or coordination of external implementation partners;
- Optimising the operational work with Salesforce by continuously improving user interfaces, dashboards and reports;
- Supporting Salesforce users through consulting, professional and technical user support as well as the implementation of training courses
- Ensuring smooth system operation and data protection-compliant role and rights management;
- Collaboration on other cross-divisional digitisation projects, for example in the areas of finance, product management or sales.

DEIN PROFIL

- Abgeschlossenes Studium der (Wirtschafts-)Informatik, Betriebswirtschaftslehre oder eine vergleichbare Ausbildung;
- Du hast mindestens drei Jahre einschlägige Berufserfahrung in der Umsetzung von IT- und Digitalisierungsprojekten;
- Du verfügst über eine umfassende Praxiserfahrung in Betrieb und Weiterentwicklung von Salesforce Infrastrukturen (Sales, Service und Marketing-Cloud, Partner Community)
- Du bist mit folgenden Salesforce Funktionen vertraut: Process Builder, Workflows, Validation Rules, Triggers, APEX, Konfigurationen von Objekten und Rechten
- Du besitzt sehr gute Kenntnisse in Salesforce-Anwendungen, spezifische Zertifizierungen wie bspw. Salesforce Administrator, Architect oder Developer sind wünschenswert;
- Wünschenswert sind Kenntnisse von Business Intelligence Lösungen, wie z.B. Salesforce Analytics Cloud oder Tableau sowie AMPscript, Cloudpages und JS\HTML
- Du sprichst fließend Deutsch und hast sehr gute Englischkenntnisse;
- Deine sehr guten analytischen Fähigkeiten sowie Dein hohes Maß an Selbstständigkeit und ausgeprägter Teamfähigkeit runden Dein Profil ab.

YOUR PROFILE

- Completed studies in (business) informatics, business administration or comparable training;
- You have at least three years of relevant professional experience in the implementation of IT and digitisation projects;
- You have extensive practical experience in the operation and further development of Salesforce infrastructures (Sales, Service and Marketing Cloud, Partner Community).
- You are familiar with the following Salesforce functions: Process Builder, workflows, validation rules, triggers, APEX, configuration of objects and rights.
- You have very good knowledge of Salesforce applications; specific certifications such as Salesforce Administrator, Architect or Developer are desirable;
- Knowledge of Business Intelligence solutions such as Salesforce Analytics Cloud or Tableau as well as AMPscript, Cloudpages and JS\HTML is desirable.
- You speak fluent German and have a very good command of English;
- Your very good analytical skills as well as your high degree of independence and distinct ability to work in a team round off your profile.

Haben wir Dein Interesse geweckt?

Dann sind wir gespannt auf Deine Bewerbung. Bitte sende Deine aussagekräftigen Unterlagen als PDF-Datei an [Monika Lehmann](mailto:Monika.Lehmann@aximpro.com) unter careers@aximpro.com.

Wir freuen uns auf Deine Bewerbung!